

Massera dijo que él podría ser una alternativa en el proceso argentino

(AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 10. de diciembre.—El ex jefe de la armada y ex miembro de la Junta Militar de Gobierno, almirante Emilio Massera, opinó que la Argentina debía estar preparada para una eventual frustración del actual proceso nacional "con una alternativa coherente".

Massera, a quien se considera como uno de los personajes militares con más vocación política surgida en los últimos tiempos de las fuerzas armadas, admitió que él bien podría ser "esa alternativa".

Por otro lado, el presidente Jorge Videla, decepcionó a los asistentes a la primera de 2 cenas con figuras políticas, pues no avanzó en sus definiciones conceptuales ni se produjo fórmula alguna de diálogo.

Aunque no se preveía un discurso político profundo de Videla, algunos asistentes sí esperaban que la cena efectuada con ex ministros de distintos gobiernos permitiera alguna modalidad de diálogo informal con el mandatario.

A todo esto, el gobierno militar argentino aumentó hoy los salarios mínimos de la clase obrera en un 50 por ciento, después de 8 meses

en que esas remuneraciones no se modificaban, según se anunció oficialmente esta tarde aquí.

PIDEN ESCLARECER LA SITUACION DE LOS DESAPARECIDOS

Entre tanto, familiares de desaparecidos en la provincia de Córdoba publicaron hoy una lista de 245 personas en tal situación y reclaman del gobierno el esclarecimiento de tales casos.

El reclamo, publicado en media página del diario conservador *La Prensa*, expresa el anhelo de saber la suerte corrida por tales personas al acercarse la festividad navideña.

En Roma, los ancianos padres del argentino Mario Roberto Santucho, fundador del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), lanzaron hoy un nuevo llamado en favor de otro de sus hijos, Amílcar Latino, encarcelado en Paraguay desde agosto de 1975.

UNO MAS UNO

Deciden unir esfuerzos Argentina y España para "erradicar el terrorismo"

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (UPI, AFP y EFE).—España y Argentina manifestaron hoy su "respeto por los derechos humanos", y expresaron su decisión de "aunar esfuerzos para erradicar el terrorismo", en una declaración conjunta firmada al término de la visita de los reyes españoles.

Al tiempo, en Madrid, Alfonso Guerra, dirigente del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), calificó a la visita de Juan Carlos y Sofía a Argentina como "un insulto para México y Perú", y aseguró que la gira de los soberanos por esos países "fue sólo una excusa para la última etapa en Buenos Aires".

"Lo que se ganó en Argentina, si es que algo se ganó, no compensa lo que se perdió en la visita a los otros países", estimó Guerra.

Entre tanto, en Argentina, tras la firma de la declaración conjunta y siete convenios, los monarcas españoles partieron del aeropuerto de Ezeiza a España en un avión de la fuerza aérea de su país, a las 18:15 hora local (21:15 GMT).

Entre los puntos sobresalientes de la declaración conjunta hispano-argentina figuran los siguientes:

—Se aunarán esfuerzos para fortalecer el papel de las Na-

ciones Unidas en el ámbito internacional.

—Se condenó a las injusticias prácticas colonialistas y discriminatorias, y en general a todas las formas de dominación que aún subsisten en el mundo.

—Se opinó que la soberanía de Gibraltar y de las Islas Malvinas constituye una aspiración común que contribuirá a cimentar la justicia internacional.

—Se reconoció que el recrudecimiento de las tendencias proteccionistas obstaculiza el desarrollo armónico entre los países.

—Se estableció que durante el primer semestre de 1979 se reunirán las comisiones mixtas que examinarán los convenios comerciales, económicos, culturales, científicos y tecnológicos.

—Se constató la propagación de la violencia en el mundo, y en tal sentido se expresó la decisión de "aunar esfuerzos para erradicar el terrorismo". Este punto no fue desarrollado.

—Los dos gobiernos prometieron respetar los derechos humanos.

Entre los convenios bilaterales destaca el acuerdo para el desarrollo y aplicación de la energía nuclear para usos pacíficos. La cooperación

nuclear abarcará el intercambio de información científica y tecnológica, así como la formación de expertos y personal técnico.

Además, se formalizaron convenios económicos, culturales, deportivos y turísticos.

La declaración conjunta fue firmada por el rey Juan Carlos y el presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, y los convenios por los cancilleres Marcelino Oreja y Carlos Pastor, de España y Argentina, respectivamente.

Según Oreja, la situación "aflictiva" de los argentinos en España no fue tratada durante la visita, pero es de "interés para España resolver ese problema".

El ministro de Relaciones Exteriores español dijo que su país está dispuesto a convertirse en el vocero de América Latina ante la Comunidad Económica Europea (CEE).

Al referirse al canciller, el PSOE expresó que "siguió una política más de oído que de Oreja, y aseguró que España carece de política exterior".

Finalmente, se informó que los familiares de alrededor de mil 542 desaparecidos en Argentina pidieron a la Suprema Corte de Justicia que esclarezca lo ocurrido con ellos, "porque ya no queda otro camino".